

婦人らしく、きめこまかく

一公害除去に努力

騒音は防げない



市連合婦人会の第十五回市政会議は、二月十三日、市役所大会議室に婦人代表約六十人を集めて開かれた。当日は小笠原市長ら市執行部、橋本議長ら市会議員七人も出席。

今回は、空港、同和、財政という市の根幹にかかる問題が議題に据えられ、女性らしいきめこまかかな鋭い質問が出されました。

まず、浜田連合婦人会長から「空港、同和、財政の問題について学習するのが今日の目的です。私たちの質問には、大変次元の低いものがあると思いますが、間違っている所は訂正してほしいと思います」と挨拶があったあと、小笠原市長から今日の三つの議題について、「私の祖先が滑走路の近くに眠っており、騒音と排気ガスを考えると胸が痛みます。しかし、そういうセンチメンタリズムやロマンチズムで文化の歴史を巡回することはできません。国県の方針が、実行段階に移った時、どう対処するかを真剣に考えるのが市長の役目であろうと考えています。」

「一番大きな問題は、むろん同和問題だと思います。長い間辛抱されてきた人たちがだんだん窪みを直している。日々手厚い対策をとつても焼もちのようなことは慎るべきではないかと思います。」「財政問題には特効薬はありません。今、日本は転換期にきており過大な要求はご遠慮願わねばならないかもしれません」と話があつて議題に入りました。

静かな

環境は宝

問い合わせ・住民にとって静かな環境は宝であり、守らなければならぬ権利です。公害と農地の破壊、何の利益もない拡張に反対します。まだ、特定空港に指定されたと聞きましたが、特定とは何か、ご説明ください。私はおもに、議会が住民運動に従つて議決しているかといふ、今いた基本的な問題がありませんでした。豊中や伊丹などに調査に行きましたが、議会が住民運動に従つて議決しているかといふ、今いた基本的な問題があり、議会は議会の立場で公務員条件に反対しなければなりませんが、世論や國の方針であり、私はおそらくこれは企業のための拡張だろうと思います。すぐ地権者が売らなければよいといいます。島内議員・基地化の問題は、議会で問題にしようにも憶測の範囲でしかないわけではありません。

三年ほど前に、「建設ニュース」で徳島空港と高知空港を間違えて「高知空港は自衛隊が使用する」とを前提に拡張する」と載っていました。特別委員会になり、防衛省へ行つたが間違いだということがわかった。問い合わせ・世界は平和だといいますが、戦争はいつ起るかわかりません。大きなジェット機が飛んでいたら総攻撃をうけます。一度も基地をもちたくありません。

島内議員・基地化の問題は、議会で問題にしようにも憶測の範囲でしかないわけではありません。

問い合わせ・私が言う基地化というのは、自衛隊がくるとか、こないととかといふのではなく、一朝、事ある時に飛行機の飛ぶところは攻撃をうけるということです。戦争はおこらないと誰がいいきれるでしょう。

ミニ広報 12年ぶり3回目の農業委員の選挙（昭49.11月）

などに對して、技術的にどこまで被害を少なくできるか。また土地を取られる人たちにどういう対策をとるのか、運輸省などから事情を聞き、皆さんと相談しながらと

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

